

Kreative Grundschüler sind gefordert

AscleonKiDS sucht Namen für zwei Wohnbereiche



Alle Grundschulen können bis zum 27. September Namen für zwei Wohnbereiche der Pflegeeinrichtung AscleonKids einreichen und einen Kinobesuch gewinnen. Foto: AscleonKids

■ **Kassel.** Vor einigen Monaten wurde ascleonKids eröffnet – eine stationäre außerklinische Pflegeeinrichtung für Kinder und Jugendliche in Kassel. Mit dieser Einrichtung in der Niedervellmarer Straße bietet ascleonCare Kindern ein Zuhause, die wegen eines intensiven Pflegebedarfs nicht im familiären Haushalt gepflegt werden können. Es gibt insgesamt zwölf Plätze, die auf zwei Wohnbereiche aufgeteilt sind. Damit sich die Kinder noch besser mit ihrem Zuhause identifizieren können, sucht ascleonKids ab sofort je einen Namen für die beiden Wohnbereiche.

Dazu werden alle Grundschulen im Landkreis Kassel dazu aufgerufen, gemeinsam als Klasse zwei passende Namen für die beiden Wohnbereiche einzureichen. Die Namensvorschläge sollen bis zum 27.

September per E-Mail an redaktion@ascleonCare.de gesendet werden. Teilnehmen dürfen alle Grundschulen im Kreis Kassel. Die Gewinnerklasse wird anschließend ins Kino eingeladen – inklusive Popcorn und Getränke!

Über ascleonKids

Ein wichtiges Anliegen ist es für ascleonCare, dass die Einrichtung keinen Pflegeheimcharakter hat, sondern den Kindern ein „richtiges“ wohnliches Zuhause bietet. Aufgeteilt ist das Ganze in zwei Wohngruppen: Eine Wohngruppe ist für Kinder im Alter von 0 bis 7 und eine für die älteren Kinder vorgesehen.

Das Allerwichtigste ist für ascleonCare, langfristig eine hohe Pflege- und Lebensqualität für intensivpflegebedürftige Kinder anbieten zu können. Durch einen hohen

Personalschlüssel von spezialisierten Pflegefachkräften ist es möglich, die ascleonKids-Bewohner optimal zu versorgen. Zudem ist es ein großes Anliegen, dass stabile und enge Bindungen zwischen Mitarbeitern, Kindern, deren Eltern bzw. Angehörigen aufgebaut und die Familien mit ihrer individuellen Lebensgeschichte wahrgenommen werden können. Dabei stehen eine liebevolle Versorgung und Freundlichkeit ebenso im Vordergrund wie die pflegerische Kompetenz der Mitarbeiter. Neben der Verwaltungszentrale in Kassel, gibt es mittlerweile neun weitere ascleonCare Standorte in Fritzlar, Göttingen, Dransfeld, Potsdam, Hann. Münden, Helmarshausen, Hildesheim, Holzminden und Zierenberg/Burghausungen sowie weitere Versorgungsgebiete bundesweit.